

構内環境整備・倉庫内整理作業

矢巾営業所では、例年梅雨の合間を縫って構内の草刈・剪定作業と保存期間が過ぎた書類の処分をしており、今年は気温が31度を超える猛暑の中、熱中症に注意を払いながら社員総出で行いました。

2025年7月2日、例年通り構内の草刈と植木の剪定、そして倉庫に眠っている保存期間が過ぎた書類の処分を行いました。今年は事業計画に掲げたシリンダー配送とバルク配送の双方で切替を実施しているさなか、有志で行っている当該作業に社員が集まるか気にしておりましたが、社員の志は高く担当業務を調整して多くの社員が集まってくれました。当日は、梅雨とは思えないような猛暑日となり、休憩時間に差し入れたスポーツドリンクが体に染み渡りました。



チャグチャグ馬コ（うまっこ）

岩手県滝沢市と盛岡市では、チャグチャグ馬コというお祭りがあります。昔から農耕馬を大事にする南部の人々は、馬の無病息災を祈って田植えが終わった6月に、小荷駄装束（こにだしょうぞく）を着飾った60頭～100頭の馬が鬼越蒼前神社から盛岡八幡宮まで参拝するお祭りで、馬が付けている大小700個の鈴の音が「チャグチャグ」と鳴ることから「チャグチャグ馬コ（うまっこ）」と言われ、馬の鈴の音が環境省の【残したい日本の音100選】に選定されています。